
 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA 

CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES 
CAMPUS I 

 
 
 

Ata da septingentésima octagésima terceira (783ª) Reunião Ordinária do 
Conselho de Centro 

 
  
Aos vinte e três (23) dias do mês de julho do ano de dois mil e quatorze 1 

(2014), às quatorze horas e trinta minutos (14h30min), na Sala de Reuniões do 2 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da  Universidade Federal da Paraíba 3 

(UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação da 777ª 5 

Reunião Ordinária; 3. Ordem do dia. Estiveram presentes os conselheiros, 6 

professores: Mônica Nóbrega, Diretora do Centro; Rodrigo Freire de Carvalho e 7 

Silva, Vice-Diretor do Centro; Giovanni Queiroz, Chefe do Departamento de 8 

Filosofia; Mozart Vergetti, Vice-Chefe do Departamento de História; José Ferrari 9 

Neto, Chefe do Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Kátia Ferreira 10 

Fraga, Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Rubens Volpe 11 

Weyne, Chefe do Departamento de Mídias Digitais; Nelson Torro Alves, Vice-12 

Chefe do Departamento de Psicologia; Betânia Passos Medrado, Coordenadora 13 

do Curso de Letras; Nayara Almeida Adriano, Coordenadora do Curso de Letras à 14 

Distância - LIBRAS; Rodrigo Esteves de Lima Lopes, Coordenador do Curso de 15 

Línguas Estrangeiras Aplicadas às Negociações Internacionais; Verônica Lúcia do 16 

Rego Luna, Coordenadora do Curso de Psicologia; Wécio Pinheiro Araújo, 17 

Coordenador do Curso de Serviço Social; Camila Nathália Braga, Vice-18 

Coordenadora do Curso de Tradução; Maristela Andrade, Coordenadora da Pós-19 

Graduação em Antropologia; Miguel Antônio do Nascimento, Coordenador da 20 

Pós-Graduação em Filosofia - Doutorado; Socorro de Fátima Pacífico Barbosa, 21 

Coordenadora da Pós-Graduação em Letras; Lucienne Espíndola, Coordenadora 22 

da Pós-Graduação em Linguística; Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa, Coordenadora 23 

da Pós-Graduação em Linguística e Ensino; Anthonny Sérgio Duarte Sousa, 24 

Representante Discente do Curso de Psicologia. Após verificar a existência de 25 

quórum, a Presidente do Conselho deu as boas vindas ao novo coordenador do 26 

Programa de Pós-Graduação em Filosofia – Doutorado, professor Miguel Antônio 27 

do Nascimento. Em seguida, iniciou com as 1. Comunicações. Informou que foi 28 

convocada a assembleia universitária, que reúne CONSUNI e CONSEPE, para o 29 

dia 06 de agosto, na qual será instalada a Estatuinte. Comunicou, posteriormente, 30 

que recebeu e-mail da PRG, convocando-a para uma reunião com os 31 

Coordenadores de Graduação. Em seguida, o professor Rodrigo Freire, referindo-32 

se às publicações, afirmou que muitos livros foram enviados e que teriam o prazo 33 

até o dia 25 de julho e não mais dia 18, conforme dito em reunião anterior, para 34 

os que ainda não tinham encaminhado o memorando acompanhado dos 35 

respectivos arquivos à Direção. Em seguida, a diretora do Centro relatou que, na 36 

última quinta-feira, foi acompanhada do professor Zaqueu, do Centro de Ciências 37 

Renováveis, falar com a Reitora sobre os estacionamentos, solicitando a 38 

urbanização de algumas áreas específicas; e as estações elevatórias, pois alguns 39 

prédios não contemplavam as questões de acessibilidade. Explicou que, no ano 40 

passado, foram feitas análises com o prefeito e que a ideia foi saber como 41 

estavam os encaminhamentos quanto às solicitações. Afirmou ainda que amanhã 42 



irá com o professor Rodrigo Freire à Prefeitura para verificar se havia ocorrido 43 

algum progresso. Sobre os prédios da Pós-graduação, a professora Mônica 44 

Nóbrega afirmou que alguns deles ainda estão dependendo da realização dos 45 

projetos, que devem integrar o processo licitatório. Comentou ainda que, há um 46 

ano, a construção do prédio da pós-graduação estava parada e a justificativa era 47 

que o fiscal da obra tinha adoecido e seu substituto, funcionário terceirizado, 48 

havia sido demitido. Assim, explicou que, inicialmente, como não havia fiscal, não 49 

houve renovação do contrato e, posteriormente, quando a renovação foi feita, não 50 

foi realizado o reajuste e a construtora não aceitou o valor executado 51 

anteriormente. Após o reajuste, a empresa alegou que o valor não era aceitável. 52 

Diante de tal complexidade da situação, a professora afirmou que amanhã iria à 53 

prefeitura buscar soluções para o problema, a fim de evitar que o prédio seja 54 

perdido. Em seguida, a diretora do Centro comentou que o funcionário Djalma 55 

Martins, do setor financeiro, está trabalhando com as compras, e disse acreditar 56 

que ele, pela experiência que possui na área, ajudará bastante. Explicou que, no 57 

momento, o que tem sido feito é ver as aquisições relacionadas às salas de aula, 58 

compras para a biblioteca e demais compras coletivas definidas pelo Conselho, e 59 

que após essas compras trará a informação dos gastos. A presidente do 60 

Conselho informou ainda que, na conversa com a reitora, foi tratada também a 61 

questão da biblioteca. Afirmou que solicitou a realização de adesão à ata de SRP, 62 

na figura de “carona”, para tentar agilizar a compra das estantes, e que, na 63 

oportunidade, a reitora ofereceu estantes que estavam no patrimônio. Diante da 64 

possibilidade, a professora Mônica Nóbrega relatou que foi solicitado à 65 

coordenadora da Biblioteca que verificasse as estantes mencionadas, a fim de 66 

saber se atenderiam à necessidade. Posteriormente, o professor Rubens Weyne 67 

perguntou sobre a questão do acervo da biblioteca. Em resposta, o professor 68 

Rodrigo Freire lembrou a Biblioteca Central adquiriu vários livros solicitados pelos 69 

departamentos, mas que ainda não foram entregues. Quanto ao tema, a 70 

professora Mônica Nóbrega sugeriu que fossem feitas as listas com os livros que 71 

ainda deveriam ser adquiridos, a fim de que, caso haja disponibilidade 72 

orçamentária, seja realizada a aquisição. Logo após, o professor Rubens Weyne 73 

questionou se esses livros viriam para a Biblioteca Setorial ou se ficariam na 74 

Central. Esclarecendo a questão, o professor Rodrigo Freire explicou que ficará 75 

no Centro apenas uma cota e que as próximas compras de livros privilegiariam a 76 

Setorial e a de Direitos Humanos. Em seguida, a professora Nayara Adriano 77 

comunicou que o curso será analisado pelo MEC e pediu que fossem comprados 78 

livros, pois os relacionados à área eram escassos. Em resposta, a professora 79 

Mônica Nóbrega pediu que ela preparasse a lista para que os livros pudessem ser 80 

adquiridos. Posteriormente, a professora Mônica Nóbrega falou da importância do 81 

evento da ALFAL realizado no Centro, e agradeceu a iniciativa da organização, 82 

que financiou o cabeamento da wi-fi dos novos ambientes. Em seguida, a 83 

professora Juliene Pedrosa agradeceu em nome da comissão da ALFAL pelo 84 

apoio ao evento. Encerradas as comunicações, a presidente do Conselho deu 85 

seguimento à pauta, passando para a 2. Homologação da ata da 777ª Reunião 86 

ordinária. Submetida à análise dos conselheiros, a presentes ata foi homologada 87 

por maioria dos votos favoráveis e 02 (duas) abstenções. Realizada a 88 

homologação, a presidente do conselho deu sequência à pauta, passando à 3. 89 

Ordem do dia, chamando os seguintes processos: 01. Processo nº 90 

23074.026550/2014-02. Relator (a): Mozart Vergetti. Requerente: Alcione Lucena 91 

de Albertim. Assunto: Progressão Funcional de Professor Adjunto I para Adjunto 92 

II. Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 02. Processo nº 93 

23074.029570/2014-27. Enviado em: 10/07/2014. Relator (a): Socorro Vieira. 94 

Requerente: Clécia Maria Nóbrega Marinho. Assunto: Recurso de aproveitamento 95 

de título de mestre. Observação: Aprovado parecer contrário por unanimidade dos 96 



votos. 03. Processo nº. 23074.017455/2014-18. Enviado em: 15/07/2014. Relator 97 

(a): Giovanni Queiroz. Requerente: Cláudia Cristina do Lago Borges. Assunto: 98 

Progressão Funcional de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III. 99 

Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 04. Processo nº 100 

23074.031069/2014-21. Enviado em: 15/07/2014. Relator (a): Wécio Pinheiro. 101 

Requerente: Bertrand de Souza Lira. Assunto: Afastamento de Curtíssima 102 

Duração para o Exterior – Peru, no período de 06 a 08 de agosto de 2014. 103 

Observação: Aprovado por unanimidade dos votos. 05. Processo nº 104 

23074.026545/2014-91. Enviado em: 21/07/2014. Relator (a): Júlio Rique Neto. 105 

Requerente: Fabiana Souza Silva Mendes de Araújo. Assunto: Progressão 106 

Funcional de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III. Observação: 107 

Aprovado por unanimidade dos votos. 06. Processo nº 23074.029875/2014-108 

39.Enviado em: 21/07/2014. Relator (a): Lucienne Espíndola. Requerente: Júlio 109 

Rique Neto. Assunto: Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – 110 

Espanha, no período de 24 de julho a 10 de agosto de 2014. Observação: 111 

Aprovado por unanimidade dos votos. 07. Processo nº 23074.012853/2014-30. 112 

Relator (a): José Ferrari Neto. Requerente: Luciane Leipnitiz. Assunto: 113 

Progressão Funcional de Professor Adjunto I para Adjunto II. Observação: 114 

Aprovado por unanimidade dos votos. Nada mais havendo a tratar, a senhora 115 

presidente encerrou a reunião, da qual, eu, Meirylane Lopes da Silva, Secretária 116 

Executiva ad hoc do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 117 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 118 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 119 

membros presentes. João Pessoa, vinte e três de julho de dois mil e quatorze. 120 

Mônica Nóbrega____________________________________________________ 121 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva______________________________________ 122 

Giovanni Queiroz ___________________________________________________ 123 

Mozart Vergetti_____________________________________________________ 124 

José Ferrari Neto___________________________________________________ 125 

Kátia Ferreira Fraga_________________________________________________ 126 

Rubens Volpe Weyne________________________________________________ 127 

Nelson Torro Alves__________________________________________________ 128 

Betânia Passos Medrado_____________________________________________ 129 

Nayara Almeida Adriano______________________________________________ 130 

Rodrigo Esteves de Lima Lopes________________________________________ 131 

Verônica Lúcia do Rego Luna__________________________________________ 132 

Wécio Pinheiro Araújo________________________________________________ 133 

Camila Nathália Braga_______________________________________________ 134 

Maristela Andrade___________________________________________________ 135 

Miguel Antônio do Nascimento_________________________________________ 136 

Socorro de Fátima Pacífico Barbosa____________________________________ 137 

Lucienne Espíndola _________________________________________________ 138 

Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa_________________________________________ 139 

Anthonny Sérgio Duarte Sousa_________________________________________ 140 



Meirylane Lopes da Silva_____________________________________________ 141 


